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非常に厳しい残暑の日が続いています。熱中症で搬送される人が増える中、ついに会津

若松からもコロナの感染者が出てしまいました。冷静に受け止めなくてはならないと思う

一方で、嫌がらせや誹謗中傷が起こっているという噂も聞きます。それだけは決してして

はならないと思っています。これからも状況を注意深く見守りながら、コロナ感染を防ぐ

努力を続けていきたいと思います。２学期もどうぞよろしくお願いします。

２学期がスタートしました！
８／２５（火）、２４日間の夏休みを終え、第２学期をスタートさせることができました。１

学期終業の時と変わらぬ生徒達の笑顔を見て、夏休み期間はいつもの年より短かったけれど、充

実した夏休みを過ごすことができた満足感と再び先生方や級友と会えたことの喜びを感じている

様子に、私もうれしく感じました。保護者の皆様には、子どもたちの家庭での生活を温かく見守

り、ご指導いただいた事、改めて感謝申し上げます。

コロナ感染の状況は今もって心配ではありますが、子どもたちが安心して、いつもの年と同じ

ように、明るく、楽しい学校生活を送ることができるよう、また、いつもの年と同じように、実

り多い２学期となるよう努めて参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

「式 辞」

いつもの年より十日あまり短い夏休みはあっという間に終わり、今日から２学期がスタートし

ます。未だ、終息しないコロナ禍にあって、『危険な暑さ』と表現されるほどの猛暑日が続き、

熱中症で搬送される方が続出する中、高郷中生徒の皆さんにおいては、大きな事故もなくこうし

て再びこの体育館で会えたことを大変うれしく思っています。

さて、皆さんは見逃しているかもしれませんが、１学期最後の学校便り「花丘学舎」の中で、

有意義な夏休みを過ごすために、５つのポイントを示しました。意識して生活することはできた

でしょうか。もう一度言いますので、いくつできたか数えてみてください。

１つ目は夏休みの課題を完全にやり遂げること。２つ目は１．２年生は部活動はやすまず、３

年生は少しずつでも運動して、気力・体力を維持すること。３つ目は事故に遭わないこと。４つ

目はメディアをコントロールして読書すること。最後、５つ目はコロナに感染しないように十分

な睡眠とバランスのとれた食生活、適度な運動によって自己免疫力をつけること、この五つです。

どうだったでしょうか。聞いてみます。５つ全部クリアできた人？４つ？３つ？２つ？１つ？０？

・・・！（５つという生徒は残念ながらいませんでしたが、４つと答えた生徒が少し、大部分の

生徒が３つで、２つ、１つ、０という生徒もいませんでした。）

いずれにしても夏休みは終わってしまいました。遠出の外出や旅行もできず、楽しめなかった

という生徒も多いかもしれませんが、案外、そのことが思い出となって忘れられない年にもなる

と思います。気持ちを切り替えて、２学期の学校生活を楽しく送ることができるよう頑張ってい

きましょう。

「相田みつを」さんの言葉に「花はただ咲く、ひたすらに ただに

なれない人間のわたし」というのがあります。花は誰が見ていなくて

も美くしただひたすらに咲いています。それと比較して、私たち人間

が、正しくひたむきに生きることの難しさを表しています。それでも

前を見て、愚直に、ひたむきに生きていくことで、やがて小さな花を

心の中に咲かせることができるのだと思います。

２学期は学校生活において最も長い学期であり、さまざまな行事を



通して大きな実りを得ていく学期でもあります。まだまだ暑さは続きますし、何よりコロナウィ

ルスとの戦いはこれからも長く続くことが予想されます。「ウィズコ

ロナ」の言葉も多く聞かれるようになってきました。そのことにより、

これまでの形や方法を変えなくてはならない状況も多く発生してくる

と思います。でも、そのことに悲観することなく、むしろ前向きにと

らえていってほしいと思います。決してくじけることなく、「花のひた

すらさ」に負けないように、日々の努力を惜しまず、充実した学校生

活を送っていってほしいと思います。そしてやがて皆さんの心の中に、

小さくてもただひたすらに咲く一輪の花が開くよう願い、第２学期始

業式の式辞とします。みんなで力を合わせて頑張っていきましょう。

ＰＴＡ奉仕作業へのご協力、ありがとうございました！
８／２４（土）。ＰＴＡ親子奉仕作業がＰＴＡ総務部の主催で実施されました。今年は第１回

目がコロナウィルス感染拡大防止のための臨時休業期間中だったため、中止となり、今回が初め

ての機会となりました。また、今回においても同じくコロナ感染拡大防止のため、生徒には参加

させず、保護者のみの参加で行われました。生徒の手がないのは

大きいのですが、その分保護者の方が大勢参加くださり、短時間

ではありましたが、一気呵成に行っていただいたので、伸び放題

だった校庭の草もあっという間にきれいになりました。おかげさ

まで、すがすがしい思いで２学期をスタートさせることができま

した。

本当にありがとうございました。

全会津駅伝大会（９／３）に向けて頑張っています！
１学期末の７月９日に、全会津駅伝大会の開催が決定し、それを受けて、

本校でも特設駅伝部を編成しました。コロナウィルスの感染の状況も考慮

し、今年度はあくまで個人の希望優先とした結果、男子５名、女子５名が

入部を希望し、竹内先生と笹先生の指導の下、練習を積んできました。残

念ながら男子は６名の選手が確保できず、オープンでの参加となりますが、

いよいよ大会本番が来週９月３日に迫ってきました。今週からは朝練も始

まり、大変暑い日が続いていますが、暑さに耐え、一生懸命練習に取り組

んでいます。駅伝部の生徒は以下の通りです。大変良く頑張ってくれてい

ます。健闘を期待すると共にその頑張りを讃えたいと思います。

＜男子＞ 渡部優次郎君（２年） 佐藤 圭君（２年）

清野 翔君（１年） 塩澤 董君（１年）

和田 俊政君（１年）

＜女子＞ 和田 圭代さん（３年） 松浦 蓮さん（３年）

石山 心南さん（２年） 小林 真子さん（２年）

清野 咲希さん（２年）


